

# 9月17日(水) たいよう組

## ○FA 研、製作

今日は、FA 研を行いました。そら組さんが部屋を譲ってくれたので、3階の部屋を広く使うことができました。いつもは、隣からそら組さんが関心を持って見ていたりするので気になるようでしたが、たいよう組だけだったので集中して行うことができました。静かに話を聞いてくれる姿勢は、まるで小学生のようです。(本当は、担任は小学生よりすごいと思っていますけどね(\*´艸`)ひいき目になってしまうので)保護者の皆様に見ていただく機会も作りたいと思います。

FA研のあとは、製作です。お店屋さんで使うユニフォームをカラービニールで作りました。女の子はハートやちょうちょをつけたり、銀紙を全面に貼ったりマリオカートのマークをつけたり、ウェスタンのような半袖にする子もいました。「こういうふうにしてね」と教えたわけでないのに、日頃子ども達は工夫を繰り返しながら、どう切ってどう貼ったら自分の考えた形を表現できるのかを遊びながら学んでいるんですね。それぞれの個性が見られておもしろかったですよ。お店さんのあとは持ち帰りますので、ご覧ください。

**※明日体育あそびの予定です。JSS もあります。**

**※就学時健診がありますので、各小学校の日程を確認の上、受診してください。お迎えが早くなる際にはお知らせください。**